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Segundo a Câmara, o Pavilhão Municipal será alvo de uma intervenção no final desta época
desportiva. Para o Verão, Andreia Cardoso promete novo piso e mais espaço nas bancadas…
Vamos ver se é desta…    

Nos últimos quatro anos, os protestos e as promessas de mudança equivaleram-se. Os clubes
de basquetebol que utilizam o Pavilhão Municipal de Angra sempre se queixaram da dureza do
piso, impróprio para a prática da modalidade… A Câmara foi sempre adiando a intervenção,
com a promessa de que, “para o ano é que é”. Agora, segundo a presidente do Município, vai
ser.

  

Andreia Cardoso garante as obras “para o final da época desportiva”. Adianta mesmo que
“para além da substituição do piso, vamos também criar uma faixa à volta do campo. É preciso
que haja um espaço entre as bancadas e o recinto de jogo. Já procedemos ao contacto com a
empresa responsável pelo trabalho, para saber se é possível fazer as duas intervenções em
simultâneo.”

  

A empreitada estava programada para Dezembro, mas não foi em frente. Mas tudo está
previsto para que avance em Julho/Agosto… “Temos a dotação no plano para avançar,
aguardávamos apenas a autorização do Tribunal de Contas, que tinha a ver com um
empréstimo associado às obras do Pavilhão e esta parte foi garantida em Setembro. Por isso
pensamos em avançar com brevidade, sem que haja prejuízo para as equipas que lá praticam
modalidades”, refere Andreia Cardoso.

  

O piso deverá ser retirado e colocado outro, que foi considerado o indicado para as
modalidades que são praticadas naquela estrutura. Segundo apuramos, a empresa
responsável será a Fabrigimno, que colocará um pavimento flutuante que se aplica
directamente sobre os tacos de madeira. Em termos de ‘construção civil’, as bancadas serão
recuadas, sendo retiradas as primeiras filas para criar um espaço maior entre as bancadas e o
recinto de jogo. Segundo a edil angrense, “é uma intervenção muito rápida. A substituição do
piso demora cerca de quinze dias e toda a intervenção custará 150 mil euros”.

Outros projectos
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Para este ano estão também previstos outros projectos ligados à prática do basquetebol e do
desporto em geral. Segundo Andreia Cardoso “há várias questões que já estão em
andamento.Uma delas tem a ver com o Pavilhão da Universidade dos Açores; outra tem a ver
com os novos pavilhões que vão surgir na Escola de Santa Bárbara e Doze Ribeiras. Estando
o Governo a construir outro espaço desportivo que vai nascer na nova Escola de São
Sebastião… Há uma série de equipamentos que vai atenuar esta pressão que actualmente se
sente sobre os actuais”.

  

A Câmara refere que está atenta à sobrelotação dos espaços desportivos. “Sabemos que há
treinos em horas tardias, muitas vezes para jovens e que isto condiciona a sua produtividade e
o desempenho escolar”. Por isso está disponível para rectificar esta situação, “criando uma
série de espaços há volta do Concelho para que se melhore este aspecto. Há também a
hipótese de fechar o Campo da Escola do Posto Santo, que tem uma actividade muito intensa
no Futsal”.

  

A mais aguardada para os clubes de basquetebol é a construção do novo Pavilhão da
Universidade, que deverá finalmente avançar. Não se sabe é quando. A presidente da Câmara
adianta que, o Reitor já esteve connosco, já conversamos sobre isso e estamos pendentes
apenas de questões burocráticas. A Câmara Municipal tem um ‘plafond’ para candidaturas ao
nível do Programa ProConvergência e temos de saber com o que podemos contar para esta
obra. Por outro lado, temos de saber se o Governo Regional nos dá alguma margem de
manobra para utilizar estes meios. Senão, vamos ver se a própria Universidade se pode
candidatar ao programa, de forma a ultrapassarmos em conjunto esta questão”… Ou seja, é
tudo uma questão de saber como se vai pagar a obra…

  A intervenção na Escola de Santa Bárbara deverá iniciar-se em 2009. Segundo Andreia
Cardoso “os projectos estão a ser concluídos, já foram consultadas várias entidades, estamos
a fazer as correcções sugeridas e o lançamento do concurso será feito nos próximos meses,
com a obra a ter início ainda no primeiro semestre do ano”. O equipamento das Doze Ribeiras
está previsto no Plano da Câmara também para 2009 e em relação à Universidade, “a intenção
seria começar depois de concluídas as duas obras que decorrem neste momento no seu novo
Pólo do Pico da Urze e de resolvida a questão do financiamento”.  Arquivo: Pagina dos Dirige
ntes  
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